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【調査結果】

令和5年2月6日
保護者の皆様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　長久手市立南中学校長　水野　和幸

教育活動に関するアンケート調査結果のお知らせ

立春の候, 保護者の皆様におかれましては, ますますご健勝のこととお喜び申し上げま

す。平素は, 本校の教育活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて，２学期末に「教育活動に関するアンケート調査」をお願いいたしましたところ,ご多

用中にもかかわらずご協力いただき, 誠にありがとうございました。その結果をお知らせい

たします。この結果を今後の学校経営の参考として生かしていきたいと考えております。お

子様を交え,ご家庭で話題としていただければ幸いです。
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1  南中学校の生徒でよかったと思うか
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2 学校行事等で皆で活動することが楽
しいか
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3 授業に主体的に取り組んでいるか
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4 部活動は充実した活動になっているか
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5 生徒や先生のあいさつはしっかりできてい
るか
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6 先生は分かりやすい授業をしているか



〔連絡先：長久手市立南中学校　教頭　片桐直樹　０５６１－６２－９１９１〕

【考察】
質問項目１，２の項目は、３者とも85％以上が概ね満足している状況です。新型コロナウ

イルス感染症の影響で様々な制約がありましたが，一つ一つの活動に精力的に取り組んだ成
果であると考えています。保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。また、質問
項目５で３者とも80％以上が概ね満足している状況です。４月よりあいさつ運動に力を入れ
てきた成果が表れているととらえています。今後もさわやかで自然なあいさつができる生徒
が増えるよう励ましていきたいと思います。
一方で，質問項目４では概ね満足しているとの回答が３者とも昨年度を下回りました。以

前に比べて活動日が少なくなったり、最終下校時刻を繰り上げたりして活動時間が減ってい
ることが影響していると思います。部活動の意義，生徒の健康面等を考慮して部活動のあり
方を考えていきます。
質問項目１２，１３，１４の記述式では南中のよさ（回答74）,南中の課題（回答68），

その他（回答65）の貴重なご意見をいただきました。参考にさせていただきます。また,た
くさんの励ましの言葉もいただきました。これらを糧に,今後も地域から信頼される学校を
目指し，家庭・地域と学校が連携して教育活動を進めていきたいと考えています。
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7先生は相談に乗ったり、いじめのない学
級づくりに努めたりしているか
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8 学校は人の生き方を教えたり、豊かな心
を育てようとしているか
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9 学校は一人一人の個性や能力が伸び伸
びと発揮できる場になっているか
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10生徒は地域の方々から守られているか
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11新型コロナ感染対策は実行できたか


